## Информация о рисках

- 1. Деятельность, связанная со сделками (операциями) с токенами связана с высоким уровнем риска полной потери денежных средств и иных объектов гражданских прав (инвестиций), переданных в обмен на токены (в том числе в результате волатильности стоимости токенов; технических сбоев (ошибок); совершения противоправных действий, включая хищение).
- 2. Помните, что токены не являются средством платежа и не обеспечиваются государством.
- 3. Правовое регулирование сделок с токенами не имеет единообразного подхода и последствия совершения таких сделок могут иметь разную правовую оценку в различных государствах.
- 4. Используемые технологии (в том числе технология реестра блоков транзакций (блокчейн), иной распределенной информационной системы и аналогичные ей технологии) не исключают рисков технических сбоев и ошибок в работе.
- 5. Сделки с токенами могут не оправдать ожиданий финансового (инвестиционного) результата.
- 6. Отдельные токены, реализуемые FREE2EX, могут иметь ценность лишь при использовании Торговой системы FREE2EX.

## **Risk disclosure information**

- 1. Activities related to transactions (operations) with tokens are associated with a high level of risk of complete loss of funds and other objects of civil rights (investments) transferred in exchange for tokens (including as a result of volatility in the cost of tokens; technical failures (errors); illegal actions, including theft).
- 2. Remember that tokens are not means of payment and are not secured by the state.
- 3. Legal regulation of transactions with tokens does not have a uniform approach and the consequences of such transactions may have different legal assessments in different states.
- 4. The technologies used (including the blockchain technology, other distributed information system and similar technologies) do not exclude the risks of technical failures and errors in operation.
- 5. Transactions with tokens may not meet the expectations of the financial (investment) result.
- 6. Some tokens sold by FREE2EX can have value only if the FREE2EX Trading system is used.